LE 1ER MAI : LES JEUNES DANS LA RUE!

Le 1er mai prochain, les citoyens costarmoricains sont appelés à descendre dans la rue pour manifester contre la politique de Macron et son monde. Nous appelons à une mobilisation générale pour faire de cette manifestation la plus grande depuis le début de ce mouvement social contre la réforme des retraites.

Nous ne pouvons plus tolérer le libéralisme qui détruit notre tissu social, qui précarise nos emplois, qui démantèle nos services publics, qui précarise notre système de santé. Nous devons nous unir et faire entendre notre voix contre cette politique qui ne profite qu'à une minorité.

Nous avons besoin d'un changement rapide dans notre société et cela ne peut être atteint que par la mobilisation de tous. Nous sommes convaincus que les costarmoricains répondront à l'appel et se lèveront pour exprimer leur colère et leur ras-le-bol.

C'est pourquoi nous invitons tous les citoyens du département à se joindre à nous le 1er mai prochain à Guingamp, à Lannion, à Paimpol, à Saint-Brieuc, à Lamballe et à Dinan, pour cette manifestation historique. Ensemble, nous montrerons notre force et notre détermination à combattre ce système injuste.

Enfin, nous appelons spécifiquement les jeunes à se joindre à cette mobilisation. C'est notre avenir qui est en jeu et nous ne pouvons pas rester silencieux face à sa destruction.

LES JEUNES DANS LA RUE!





